

pentar a la fra del P. P. Leopoldo Martí Forar.

Y no habiendo mas asuntos que tratar se levanta la sesion a las 18¹⁵ horas.

El Presidente

El Secretario de Actas

El Secretario General

Juan Pons

Junta Directiva

Sesion del dia 12 de Octubre de 1933

Bajo la Presidencia del que lo es de la Corporacion D. Juan Pons y con asistencia de los tres que al margen se expresan se abre la sesion a las 19³⁰ horas.

Se leida y aprobada el acta de la anterior.

El Sr. Presidente da cuenta a la Junta de haber aparecido en "Las Provincias" de ayer una gaceta. Llamando la atencion de la Corporacion, por no haber sido fallado el concurso de Premios; y opina que para sucesivos certámenes, vaya, junto con el nombramiento, la conformidad en fallar dentro del plazo reglamentario, la memoria que se le asigna; ademas pone en conocimiento de la Junta la siguiente carta para contestar a dicha gaceta que es aprobada por unanimidad y que dice asi: "Sr. Director de Las Provincias" "Muy honra y distinguido amigo: Respondiendo a una quiza inserta en el periodico de su digna direccion acerca del retraso con que se han juzgado algunos concursos de Premios de este Instituto, debo hacer publica la dificultad con que se tropieca casi siempre por que las comisiones de socios encargadas

Sres.
Presidente
Alonso
Campos Vellal
Rincón
Lay
Aguado
Marco

512
" de dictaminar acerca de las memorias puedan hacerlo dentro
" del plazo reglamentario, si sus dictámenes han de ser todo lo con-
" cienzudo posible que tan delicada misión exige. Pícho incon-
" veniente hubiera sido subsanado mediante una modificación
" del reglamento de premios, si esta Corporación aya prestigio y
" seriedad no tengo porque recordar, fuese libre de fijar aquellos
" pero ello no ha podido hacerse, pues precisa respetar los plazos de
" las condiciones impuestas por el legado Rosel.

" Respecto a la celebración de la sesión inaugural
" tiene lugar reglamentariamente cada dos años y no corresponde
" al presente.

" No dudando dará V. cabida a estas líneas en
" el periódico de su digna dirección quedo de V. a V. M. sta.

El Sr. Presidente da lectura a una carta del
D^r. Herrero que ha remitido al D^r. Canto referente a la im-
presión de su *Topografía Médica de Biar*, la cual está redactada
en terminos corteses y conciliadores.

Se acuerda contestarle en la siguiente forma "La
Junta Directiva se encuentra animada de los mejores deseos res-
pecto a la impresión de la *Topografía Médica de Biar*, pero
como el Sr. Herrero habló de concesiones respecto a la impre-
nta Junta, desea saber, la cantidad y forma de dichas concesiones
para obrar en consecuencia".

Se da lectura a un telegrama del Ayuntamiento
de Carlet, comunicando a esta Corporación la restitución de una de
sus calles con el nombre de Santiago Ramón y Cajal y
se acuerda darle las gracias.

Se acuerda que el carpintero que hace las
armariadas (que serán entregadas a primeros del próximo mes
tase las existentes) haga unas mesetas de trabajo y sillones
para la Biblioteca.

El Sr. Presidente dice que hay varios señores
que quieren dar conferencias entre ellos los Sres. Lopez Eribe,
Canto y Altaba y se acuerda activar en lo posible la
labor científica de la Corporación.

Se acuerda que empiecen a celebrarse sesiones científicas en la segunda quincena de Octubre, y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 30'40 horas.

El Presidente

El secretario de Actas

El secretario general

Juan María

Junta Directiva

Sesión del día 3 de Noviembre 1922

Pres
Presidente
Munoz Carlo
Albert
Luis Monti
Hleber
Rimow
Moliner
Campos Rello
Marco

Bajo la Presidencia del que lo es de la Corporación D^o D. Juan Tenet y con asistencia de los que al margen se expresan se abre la sesión a las 19'30 horas.

Se leida y aprobada el acta de la anterior.

A propuesta de la Presidencia se acuerda por unanimidad conste en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del catedrático de esta Facultad de Medicina D^o D^o Antonio Casanova Cirujano y que una comisión vaya a dar el pésame a la familia.

El Sr. Presidente da cuenta de haber recibido una carta del Sr. Herraes acerca de la Tipografía Médica de Biar y se nombra una comisión para que estudie dicho asunto y presente sus informes a la Corporación; la forman D^o Francisco Cantó Blasco como representante del Sr. Herraes, el D^o Garcia Brustenga como perito en trabajos de tipografía y el D^o D^o Ricardo Albert Troyer por la Corporación.